



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISION

09/07/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Francisco Labastida (Economista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- “Yo creo que son varios hechos, un sustantivo que es la reelección de **Alejandro Moreno** que yo creo va en contra de los principios y no es más que la confirmación de que el partido va rumbo al panteón con esa dirigencia.

“‘Alito’ es un hombre que no tiene autoridad moral, no tiene principios, no tiene estatura para ser dirigente del partido, lamentablemente lo es. Yo dije desde que lo nombraron que recordaba a García Márquez con la novela de ‘Crónica de una muerte anunciada’ porque ‘Alito’ iba a entregar, va a enterrar al partido, sigo pensando lo mismo. Lamento haber tenido razón, pero tengo una opinión muy clara de él y obviamente es una opinión muy mala”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5904?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5904&authkey=!AMpAxdouCCHRYBo&ithint=video&e=mnxkz7>